
 令和 3年度 第 8回 金蘭会理事会 議事録 

日 時 令和 4年 4 月 16 日（土） 午後２時半～午後 4 時 30分 

場 所 金蘭会館金蘭会ホール 

議題 1 理事の辞任および会長推薦理事選任の件 

 
村上剛氏は 130 周年記念行事の任が終了したため退任。校内理事は、藤原杏子氏から H20

卒地歴公民科の足立恒也氏に交代することが了承された。 

議題 2 令和 3 年度事業報告の件 

 令和 3 年度事業報告の説明があり了承された。 

議題 3 令和 3 年度収支決算報告の件 

 
令和 3 年度収支決算報告の説明があり了承された。なお 130 周年記念行事準備金は、大手

前高等学校発祥の地記念碑設置のために当面残しておく。 

議題 4 令和 4年度収支予算（案）の件 

 

令和 4年度収支予算（案）が審議の上了承された。 

ここで、前回の理事会で承認された令和４年度の事業計画の中で、５月 21日に予定していた

理事会を取り消し、７月 16 日を第１回として順次後ろへずらす旨が提案され了承された。 

議題 5 オンライン会議システム導入の件 

 

1月の理事会で承認された評議員会におけるオンライン会議システム導入について、機材一

式を購入し、3 月 5日に金蘭会館で行ったテストの報告があった。「会議を行える」ことは確認し

たが、克服すべき課題が多いことから、当初予定していた次の評議員会からの導入を断念し、

円滑に実施するための準備をさらに整えることが必要との判断になったとの報告があった。今

後は課題の検討と当日の運営等を担務するタスクフォースを編成し、理事会等で習熟したうえ

で評議員会でも活用できるようにすることが了承された。 

議題 6  会員名簿委員会の廃止の件 

 

平成 17 年 4 月の個人情報保護法制定以来、社会全体が個人情報の扱いにセンシティブにな

っており、名簿の発行については再開される見込みはないと考えられるので、「新年度より会員

名簿委員会を廃止し、現在委員会が担っている『住所変更等のフォロー業務』については、総務

理事が行うこととする」との提案があり了承された。 

議題 7 定時評議員会運営の件 

 

新型コロナの感染拡大が懸念されているが、十分な感染防止対策をとって、4月 23 日予定

通り定時評議員会を実施する。ただし、金蘭会館は狭いため、学校の視聴覚教室を借りて実施

する。7 階への案内等スムーズな運営に協力願いたい。なお、冒頭 130 周年の功労者表彰を行

う。 

議題 8 各委員会報告 

 

組織・行事委員会  ①入会説明会：２月 28日、卒業式予行後体育館にて 74期生に実施。その後 

金蘭会館で各クラス幹事を集め、評議員を選出した。 

②はたちの集い：Ｒ1 卒 71期は実施は未定とのこと。Ｒ２卒 72 期は 8 月 21 

日(日)18時からシェラントン都ホテル大阪で開催予定。 

③卒業 20周年学年会：Ｈ12 卒 52 期・Ｈ13 卒 53 期は進展なし。 

Ｈ14卒 54期には声をかける予定。 

       ④新春のつどい：２年間出来ていないが、来年１月 14日(土)に実施予定。 



 

 

広報委員会     「大手前だより」の発行は例年通り。ただし今年も原稿量減が予想される

ため 16 頁に減らす。原稿締切は 5 月 10 日(火)。広告も募集中だが減収

の見込み。 

 
運営委員会    セミナーをオンラインで導入してはという意見があり、検討していきた

い。 

 

国際グリム賞委員会 ① 第 18 回の贈呈式と記念講演会を 1 月 29 日に大阪国際児童文学館と

中国とをオンラインで結んで実施。ＷＥＢで視聴可能。受賞者の朱自強氏

は中国から参加し、石田理事長から表彰を受けた。 

②大阪国際児童文学振興財団で２月 23 日に役員会実施。国際グリム賞の

収支決算・予算が承認された。今年は第 19 回の選考年。 

 

母校支援委員会  ①母校への支援等にかかる決算について 4月 12 日に監査を実施し、適正

に行われていた旨の報告があった。事業計画書と予算見込みについて

提出があった。 

②国際交流は、今年度もまだ実地の研修は出来ないので、オンサイト海外

研修を支援する。 

議題 9 その他 

 （1）大手前高等学校発祥の地記念碑設置の推進状況(経過報告) 

 

  想定していた現在工事中の「未来医療国際拠点」との交渉は、開発事業者の代表会社の 

同意が得られず、現在は隣接地の「中之島美術館」へアプローチしている。この場合は大阪 

市からの借地（行政財産）となるため学校や府教育委員会を通じての働きかけを模索中との 

報告があった。 

 （2）支部報告 

 

阪神支部：総会を７月 18日(月・祝)２年前に新装なった宝塚ホテルで実施予定。ホテルの都合

（コロナ対策）で 28名しか参加できない。支部の今後のあり方を検討したい。 

京阪･京都支部：３年延びている第一回総会を、10月第１または第２日曜日に実施したい。Ｓ50卒

大野浩司氏の講演「長寿健康の秘訣」を予定。 

近鉄支部：懇親会を過去２年中止。例年 10月後半に実施していたが、未定。 

阪急支部：総会を 11月 13 日(日)新阪急ホテルにて実施予定。心臓外科の権威Ｓ39卒小坂井嘉

夫氏の講演の予定。 

                                      以上 

  

 次回理事会は７月 1６日（土） 

  


